

# Tournoi de sixte spécial jeunes

## COMMENTAIRE

Publié le 13/01/2014 à 09h10 , modifié le 13/01/2014 à 09h19 par

MJ

Cette année, le Football Club Arsac/Pian-Médoc avait décidé d'innover en ne proposant pas une traditionnelle animation de Noël, mais en organisant un tournoi de sixte spécial jeunes... Cette nouvelle formule a connu un vif succès puisque 80 jeunes de l'école de foot (U7, U9 et U11) se sont affrontés dans un tournoi de sixte acharné. Ces rencontres se sont soldées par la venue du Père Noël et un goûter pour les enfants enchantés de leur journée, en compagnie du staff technique des jeunes, d'une partie du comité directeur du club et de Didier Mau le Maire du Pian-Médoc.

